

Was gefällt dir an deinem Beruf am meisten?

Dass man etwas selbst herstellt und am Abend sieht, was entstanden ist. Auch das Arbeiten mit Holz und Farbe, wie z.B. das Lackieren oder die Oberflächenbehandlung, bereitet mir grosse Freude.

Aus welchen Gründen sollte man sich für eine Lehre als Schreiner*In EFZ entscheiden?

Zwar ist die Berufstätigkeit durch die Digitalisierung der Maschinen und den Computern immer technischer geworden, der Beruf wird es jedoch bestimmt immer geben - weil gebaut wird überall und Fenster braucht es auch immer.

Die Lehre eignet sich für alle, die gerne mit dem Material Holz arbeiten und am Abend sehen wollen, was sie hergestellt haben.

Gibt es ein spezielles Kundenprojekt, das dir in Erinnerung geblieben ist?

Das sind sicher die Denkmal historischen Fenster, die vor allem unser Kerngeschäft sind, wie z.B. bei der Universität Bern mit ihren hohen, runden und mit Zierleisten verzierten Fenstern. Aber auch bei der Psychiatrie Münsingen sind wir vor Ort seit einigen Jahren am Arbeiten. Denn dort müssen wir beim Ausbau der Patientenzimmer spezielle Vorschriften beachten. Dies sind alles Projekte, die über einige Jahre andauern und wir immer nur blockweise daran arbeiten können. Bei der Universität Bern ist dies z.B. immer in den Sommerferien und in der Psychiatrie Münsingen immer Haus für Haus.

Wenn du die Möglichkeit hättest, für einen Tag einen anderen Beruf auszuprobieren – welcher wäre dies?

Irgendetwas mit Sport. Z.B. Eishockey Scouting würde mich sehr interessieren. Oder Sportmoderator würde mir sicher auch gefallen.

Dein Lieblingsevent in der Region?

Das ist sicher der Bar- & Pubfestival Oberlangenegg oder der jährliche «Schwarzenegg-Märit». Jeder der dann gehen kann, ist mit dabei. Der ist immer am ersten Donnerstag im Oktober.